

Förderverein Stationäres Hospiz Nordfriesland e.V.



Im September 2005 gründete sich der „Förderverein Stationäres Hospiz“ mit dem Ziel, den Hospizgedanken im Kreis Nordfriesland zu verbreiten und mit der erklärten Absicht ein Hospiz zu bauen. Es zeigte sich bald, dass viele Förderer diese Idee unterstützten. Die Planungen für den Bau eines Hospizes in Niebüll nahmen im Jahre 2008 konkrete Formen an, als die „Wilhelmine-Jessen-Nissen-Stiftung“ dem Förderverein die Villa im Westersteig 2 überließ.

In nur fünf Jahren schaffte es der Verein, das Geld für den Bau des „Wilhelminen-Hospizes“ zusammenzutragen und das schöne Haus einzurichten.

Seit dem 1. Januar 2011 wird das „Wilhelminen-Hospiz“ als gemeinnützige Einrichtung betrieben. Der Förderverein ist der einzige Gesellschafter der gGmbH. Der Verein hat etwa 260 Mitglieder und viele Einzelspender. Etwa 70 Privatpersonen und Firmen haben eine Patenschaft übernommen, mit der sie die stationäre und ambulante Arbeit dauerhaft unterstützen.

Der Förderverein muss sicherstellen, dass 10 % der Gesamtbetriebskosten auf diese Weise aufgebracht werden. Das ist unsere ständige Aufgabe.



Kontakt

Förderverein Stationäres Hospiz Nordfriesland e.V.

Westersteig 2

25899 Niebüll

Tel.: 04661 / 60 70 70

www.wilhelminen-hospiz.de